



Nº 232

Le 30 novembre 1987

### RÉUNION MI-PAROURS DU GATT

Genève --- Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable Pat Carney, a annoncé que, lors d'une réunion officieuse des ministres du commerce qui s'est tenue à Lausanne (Suisse) le 29 novembre 1987, le Canada avait proposé d'accueillir une réunion visant à examiner l'évolution à mi-parcours des Négociations commerciales multilatérales d'Uruguay (NCM). "L'Uruguay Round" s'est ouvert en 1986 et doit se terminer en 1990. Lors de la réunion mi-parcours, les ministres du commerce examineront l'état des négociations et prendront des décisions sur les premiers résultats obtenus dans certains domaines. Madame Carney a annoncé que, à la réunion de Lausanne, les ministres s'étaient mis d'accord sur la nécessité de procéder à l'examen à mi-parcours, probablement vers la fin de 1988, et que l'offre canadienne avait été accueillie chaleureusement. La réunion, à laquelle participeront les représentants des 95 Parties contractantes et d'autres participants aux NCM, attirera sans doute quelque 2,000 personnes.

A Lausanne, Madame Carney a insisté sur le fait que la participation des pays en voie de développement était essentielle au succès des négociations. Pour aider ces pays, le Canada prendra certaines mesures, par exemple sous la forme d'assistance technique directe et d'aide accordée dans le cadre d'organisations internationales, notamment le GATT.

Madame Carney a annoncé que, pour remédier à la situation financière précaire du GATT (qui est due aux retards de contributions), le Canada allait procéder à un versement anticipé de sa contribution (2,870,280 FS).

.../2